

Generali refuerza su compromiso con la sostenibilidad con la reforestación del Bosque Undabaso en Urdaibai

- La compañía, en colaboración con Kutxabank, impulsa un plan de reforestación en la Reserva de la Biosfera de Urdaibai.
- En 2024, se han plantado 2.200 árboles, sumando un total de 4.400 ejemplares desde el inicio del proyecto.
- El objetivo es alcanzar las 11,25 hectáreas reforestadas en tres años, favoreciendo la regeneración del bosque autóctono.

Madrid – Generali, en colaboración con Kutxabank, avanza en su compromiso con la sostenibilidad a través de una iniciativa de reforestación en el Bosque Undabaso, ubicado dentro de la Reserva de la Biosfera de Urdaibai, en Bizkaia.

Como parte de este proyecto, en 2024 se han plantado 2.200 árboles autóctonos, sumando un total de 4.400 ejemplares en los dos primeros años de ejecución. La iniciativa forma parte de un plan a tres años, cuyo objetivo es alcanzar la cifra de 6.600 árboles plantados y restaurar un total de 11,25 hectáreas de bosque.

Este proyecto de reforestación, desarrollado junto a la Fundación Lurguia, contribuye a la regeneración del ecosistema local, favoreciendo la biodiversidad y promoviendo la recuperación de especies vegetales autóctonas. Además, la iniciativa forma parte de la estrategia de Generali para impulsar acciones de impacto positivo en el medioambiente, reforzando su compromiso con la sostenibilidad y el desarrollo responsable.

Beatriz de Cominges, Chief Strategy, Transformation and Sustainability Officer de Generali, ha señalado: *“En Generali, entendemos que la sostenibilidad es un pilar fundamental de nuestra actividad. Con iniciativas como esta, no solo restauramos espacios naturales clave, sino que también reafirmamos nuestro compromiso con las comunidades en las que operamos”*.

El acuerdo entre Generali y Kutxabank, vigente hasta 2032, incluye el desarrollo de iniciativas conjuntas que aporten valor tanto a los clientes como al entorno. Con este plan de reforestación, ambas compañías refuerzan su apuesta por la conservación del medioambiente y la gestión responsable de los recursos naturales.

GENERALI España (www.generali.es), que pertenece al Grupo GENERALI, es una de las principales aseguradoras del mercado español. Presente en el país desde 1834, ocupa una posición de liderazgo, prestando servicio a más de 3 millones de clientes, entre particulares y empresas. Con una de las redes de oficinas con mayor presencia en España, la compañía cuenta con cerca de 1.600 puntos de atención al cliente. Además, ofrece una completa oferta de seguros, donde las soluciones personalizadas y la innovación son claves. Una forma de entender el sector que logra excelentes cifras, como la de satisfacción de sus clientes: 8 de cada 10 recomendarían a la aseguradora. Además, GENERALI España ha sido certificada como la mejor empresa para trabajar según Top Employers 2025.

GRUPO GENERALI

Generali es uno de los mayores grupos aseguradores y gestión de activos a nivel global. Fundada en 1831, está presente en 50 países del mundo con unos ingresos totales por primas de más de 81.500 millones de euros en 2022. Con casi 82.000



empleados que atienden a 69 millones de clientes, el Grupo tiene una posición de liderazgo en Europa y una presencia creciente en Asia y América Latina. En el centro de la estrategia de GENERALI se encuentra su compromiso para ser Socio de Por Vida de sus clientes mediante soluciones innovadoras y personalizadas, una excelente experiencia del cliente y unas capacidades de distribución global digitalizada. El Grupo ha integrado plenamente la sostenibilidad en todas sus decisiones estratégicas, con el objetivo de crear valor para todas las partes interesadas y construir una sociedad más justa y resistente.